

一昨日 宝塚歌劇中日劇場 ベルサイユのばら を見に夫と行きました 花組新トップスター  
明日海りお とにかく格好いいの一言 隣にいる夫に思わず  
あなた男でいる事が恥ずかしくなったでしょう(笑) と言ってしまいました  
いつも私の趣味である舞台に付き合ってくれる夫に感謝してます  
もう一つ改めて気づいた事 それは、シルバー世代の人達は本当に律儀です  
お約束一つにしても連絡一つにしても全てで律儀なんです  
絶対、ゆとり世代には真似出来ない それは、育った時代や環境が違うから 今は生ぬるい  
そして…いい加減 自分中心 しかし、ある程度年齢を重ねている人にはそれらはありません  
又、女性に対する敬意があります 最近の凶悪事件の事の発端は、この様な出会い系サイトです  
女性が○害され犯人は逃亡…しかし逮捕 幼い息子を餓死させた父親  
いづれも犯人は、20代から30代 私のつぶやき  
あんたね！人の命を勝手に奪っておいてその親の気持ち分かる？ 一生消えないんだよ  
人を○害しておいてのうのうと逃げ切れる訳もない 考え甘い と強く思います  
まあ、サイト系の出会いには、慎重に慎重を重ね更に慎重な位がちょうどいい  
お互い分からないのだから  
会う前から不快感や恐怖を与えるとマイナスって事を分かっている人も少ない

[花之欲\(液体\)](#)

[蒼蠅水](#)